

# MTC

## MAINTENANCE, TRAVAUX ET CABLAGE

**Siège social : 360 Rue Einstein - BP 64017 - 71040 MACON Cedex 9**  
**Sites : 305 Rue Gabriel Jars - 71200 LE CREUSOT**  
**7 Rue Abbé Edmé Mariotte Z.A - 56230 QUESTEMBERG**

BCS certifie que le Système de Management de l'Organisme mentionné ci-dessus a été évalué et jugé conforme aux exigences des normes ci-dessous :  
*BCS certifies that the management system mentioned above has been evaluated and assessed to meet the requirements of the following standards:*

### NF EN ISO 9001 : 2015

Pour le périmètre de certification suivant / *For the following certification scope :*

**INDUSTRIALISATION, PRODUCTION ET INTEGRATION D'ENSEMBLES MECANQUES, ELECTRIQUES, ELECTRONIQUES ET ELECTROTECHNIQUES (FAISCEAUX, KITS FILERIES, CABLES, RACKS, ARMOIRES ET ENSEMBLES COMPLETS).**  
**PRESTATIONS DE SERVICE DANS LE DOMAINE DE LA MAINTENANCE NUCLÉAIRE ET INDUSTRIELLE. RÉALISATION DE TUYAUTERIES CINTRÉES ET SOUDÉES.**

**PRODUCTION ENGINEERING, MANUFACTURING AND INTEGRATION OF MECHANICAL, ELECTRICAL, ELECTRONIC AND ELECTROTECHNICAL ASSEMBLIES (HARNESSES, WIRING KITS, CABLES, RACKS, CABINETS AND FULL ASSEMBLIES).**  
**PROVIDE SUPPORT AND SERVICES IN THE FIELDS OF NUCLEAR AND INDUSTRIAL MAINTENANCE. REALIZATION OF WELDED ASSEMBLY OF BENT PIPES.**

Sous réserve d'un fonctionnement continu et satisfaisant du système de management de l'organisme, ce certificat est valable à partir du :  
*Subject to continuous and satisfactory operation of the management system, this certificate is available from:*

**09/09/2024**

**Jusqu'au / Until**

**08/09/2027**

Numéro de certificat / *Certificat number :*  
**240705-C3385**

Date d'émission / *Issuing date:*  
**05/07/2024**

**Frédéric SPECIALE**  
Directeur des opérations / *Director of operation*

